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２０１０年も早や一か月が過ぎました、節分も過ぎ、皆さんはどんな鬼を追い払いましたか？ 

寝ぼすけ鬼？食いしん坊鬼？ それとも福祉政策の改悪を進めている○○鬼？？ 

 

京都の青年は『熱い！』 

 ０９年１２月１９日（土）に京都ロイヤルホテルで行われた“京都総評クリパ”には

史上最高の１２６名の参加者が集まり、大いに盛り上がりました！福祉保育労青年部か

らは２１名もの参加で、福祉保育労青年部内でももちろん、他の

労働組合で頑張っている青年とも交流し、若者らしい元気なエネ

ルギーをもらって帰ってきました！ 

その後の集会等で、他の労働組合の組合員とも顔を合わすと

「お！久しぶり！」なんて声を掛け合うようになり、府知事選な

ど京都全体での集まりでも顔見知りが増えてきました！同じ京

都の仲間たち！とても力強いです！ 

 

府知事選って？？ 

１月１７日に『青年の会 結成集会』が行われ全体で８０名を超える参加・その内  

福祉保育労京都地本青年部からは１１名の参加でした。素晴らしい!!「府政が変われば

私達の暮らしはどのように変わるのか？」「府政って？」と言うお話しと、参加者もいっ

たいとなった寸劇も交え、府政が身近に感じる取り組みになりました。 

↓    ↓    ↓  

青年部ニュース 

わかげの 

いたり 

           ＮＯ、２ 

これをうけて

『京都地本青年部でも門さんの推薦決議を挙げよう！！』 
との声が、青年部執行委員会で上りました！！ 

 ・・・しかし、この話を受け執行委員から「なんで府政に組合が

関わらないといけないの？」と言う疑問の声があがり、「そーだよ

ね！その通り、けど色々つながりはあるんだよ！」と、そのことに

ついてみんなで議論を行いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「府政が変われば暮

らしは良くなって行

く事は理解してるつ

もりだけど・・・。」

 

「門さんって、いった

いどんな人なの？」

「やらされてる感で

や る の は イ ヤ だ よ

ね！」 

「府政を身近に感じ

ないと駄目なんじゃ

ないかな？」 

「そもそも門さんに変

わ っ て 何 が 変 わ る

の？」 

 

「分会では決議を挙げたけど、

判らないうちに決まってしまって

何も言えなかった・・・。」 

「府政が良くなれば、市も

おのずと良くなるんじゃない

かなぁ？」 

「門さんの保育・福祉

に関わる件について真

意を聞きたい！」 

「福祉現場で働く僕達

には府政が直接関わっ

て来るんだよ！」 

 

など、様々な意見が上り、『よし！わからないならみんなで勉強しよう！』との結論に達

しました。保育・福祉現場から見た府政転換の意義を学習しよう！と次回の青年部執行

委員会（2/4）に、京都地本の前田執行委員長を講師に招き、まずは執行委員が心に落ち

るよう学習をし、想いを広めて行こうと決まりました。 

 

 

 



わたしの一言 

 

昨年の７月に生まれた可愛い我が子の育児、毎日の保育、組合活動とバタバタ慌ただ

しい毎日を送っています。日々の忙しさも我が子の可愛さに癒され、また迎える次の日

…といった感じです。まだまだ新米の親であり、保育士としても５年目。公私共に自分

は未熟だなぁ…と感じる事が多い最近です。きっと青年の皆さんも色んな悩み、葛藤を

抱えながら毎日を過ごされているのではないかと思います。そんな色んな想いを抱えな

がら仕事をしていく上で自分にとって大切な存在が２つあります。１つは自分の家族、

もう１つは職場の仲間です。お互い忙しくても頭のどこかで相手を思いやる気持ちが持

てる。だからこそ支え合える。そんな存在があるからこそ私は私らしく仕事を続けてい

けるのかな？と思っています。１人よりも２人、２人よりも３人、仲間が多ければ多い

ほど、しんどさは軽減、喜びは倍増！１人ぼっちの青年を作らない、みんなが仲間で共

に支え合える、そんな青年部にしていければ良いなぁ…と思っています。保育情勢も明

日が見えない状態が続いていますが、こんな時だからこそ青年らしく若いパワーで福保

労を盛り上げていきましょう！今年もよろしくお願いします！                 

(京都地本青年部副部長) 

 

 

 

全国青年部代表者会議 

 １月３０日に、京都にて全国青年部代表者会議が開かれました。全国の青年部のある

組織(北海道地本・東京地本・群馬支部・東海地本・大阪地本・島根支部・・・などなど)

と、まだ組織はされていないけど、地域で頑張っている青年が、代表者として集まり、

各地の取り組みを交流したり、全国

での取り組み(今は青年部 T シャ

ツ・青年部のぼり旗など)を話し合

いました。今回は中央本部書記次長

の仲野さんも交えての会議!!会議

をみっちりやった後、せっかく京都

に全国から来てもらったので、京都

地本青年部前書記長がミステリー

ツアーをやってくれ、錦市場を回っ

たり、四条河原町付近の忍者レスト

ラン・鉄道カフェ・ネパール料理な

どで交流会も行いました。 全国の

仲間はほんとにキラキラ輝いてい

ました☆ 京都地本青年部からも

６人参加しました！お疲れ様でし

た！ 

 

次回代表者会議の日程は、当初予定していたところに『全国保育部学習交流集会』等

がブッキングしてしまったため、日程調整中です。 

 



 

 

お知らせ 

※保育制度の学習会を３月に企画する予定です。講師は京都保育運動連絡会事務局長の 

井手幸喜氏にお願いをし、保育士だけでなく幅広く京都から世論を作っていくために

も、保育士以外の青年にも多く声をかけています。 

 

『ちょっと考えてみーひん？京都の福祉！！』 

講師：井手 幸喜氏（京都保育運動連絡会事務局長） 

日時：３月１２日(金)１９：００～ 

  場所：福祉保育総合センター３Ｆ（京都地本） 

主催：京都地本青年部・民青中京区保育所班 

 

 

※青年部平和アピールＴシャツのデザインが決まりました！ 

 応募して下さった方、どうもありがとうございました！素晴らしい作品ばかりで、決

めるのにとても時間がかかりましたが、なんと応募総数１６枚の内、選ばれたのは・・・ 

 

京都地本、北支部 山口さんの作品です！ 

  

 京都からＴシャツデザインが出るなんてとてもうれしいですね（＾ｖ＾）！ 

 出来あがったＴシャツを京都でも広め、大きく平和をアピールしていきましょう！！ 

 

 

 

※全国福祉保育労働組合青年部のブログを知っていますか?携帯か 

らも見れるし、コメントも残せるのでぜひ見てみて下さい！⇒ ⇒ 

 

交流会での１コマ。(ＳＬカフェ) 


